



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい
『さかきっ子』の育成」

《育てたい力》

考える力 **協働する力** **がんばり抜く力**

71日の学びから 夏休みへ

4月8日から始まった令和6年度も、103日が過ぎました。学校で過ごしたのは71日です。子どもたちの成長には、驚くことばかりです。

1年生

入学当初から元気いっぱいの1年生でした。あいさつや発表の声も大きくはっきりしてきました。目を見てあいさつが上手です。夏休みは、上学年のお友達や、榮永先生と一緒に遊んでいます。何にでも興味をもって取り組んでいます。



2年生

「ともだちたんけん」や「いのちをつなぐ」学習をして、お友達同士のことや命について考える学習をしています。ミニトマトを上手に育てたり、進んで草取りする子もいたり、優しい心と行動力をもった子どもさんに育っています。



3年生

元気に明るさいっぱいで毎日過ごしています。理科や社会の勉強が始まって、いろいろな先生と一緒に勉強するのも、すぐに慣れました。ヤマチクやビッグオークの見学など南関町のことをたくさん知る学びをしています。



4年生

複式学級も2年目になりました。4年生は3人になりましたが、仲良く、3年生のお兄さんお姉さんとして、また友達として3、4年学級のリーダーとして成長しています。クラブや委員会活動も5、6年生と一緒に楽しくしています。少ない人数を埋めるためにも、様々な交流を取り入れています。



「社会を明るくする運動推進大会及び青少年育成推進大会」が8月4日交流センターで行われ、作文や標語の発表があります。二小からは、6年江口未桜さんの作文、2年田中咲星さん、雪野京介さんの標語が入賞しています。「ゆうゆう落語会」の公演もあります。ご家族でいかがでしょうか？

5年生

高学年の仲間入り。英語や家庭科の授業が始まったり、登校班の班長になった人も現れたり、成長のチャンスが増えています。夏休みに「ドッチボール」をよくやっています。6年生との対戦では勝利を飾りました。10月は集団宿泊教室があります。他校の5年生とも仲良くなれるといいですね。



6年生

最高学年、二小のリーダー、心臓として動かしてくれています。特に、運動会では応援団やダンス、走る競技で練習から下級生を引っ張ってくれました。その裏には、6年生だけの練習が隠されているのを知っています。運動会で一段と成長した6年生です。委員会活動や登校班の班長など責任ある役目をそれぞれが持ち、がんばっています。小学校の思い出をたくさん作ってほしいです。



夏休み

は、7月20日～8月26日までの38日間です。今日の集会では、3つのお願いをしました。



がんばり抜く力 私は、昨年の夏に、ちょっとした不注意でけがをして、夏休み後半から秋に不自由な生活をするようになってしまいました。その反省を込めて、決まりを守ること、規則正しい生活をする、命を大切にすることに關しては、がんばり抜いてほしいです。やってはいけないことは理由があります。「このくらいいいだろう」と思っていると、大変なことになるかもしれません。この3つをがんばり抜いてください。

考える力 4月から学校で、たくさん勉強してきました。それが身についているかをたしかめてできるようになるのが夏休みの勉強です。考えながら宿題をしましょう。また、身につけたことをさらに伸ばすために、いつもはできないもの（自由研究や絵、作文など）にもチャレンジしましょう。

協働する力 1つめや2つめのことを頑張ればかりいと、疲れてしまいます。上手に切り替えて、友達や家族、親戚と仲良く笑顔で過ごす時間をたくさん作りましょう。

8月27日に明るく元気なあいさつで会えるよう、ご家庭でも見守りなどをよろしく願いします。